

## Declaración de valores

Necesitamos mejorar urgentemente la habilidad de las personas de abordar los riesgos de catástrofes globales, así como una serie de desafíos mundiales interrelacionados. Para ello se requieren la coordinación y la cooperación globales a una escala sin precedentes.

Para ser legítimas y eficaces, las instituciones y estructuras que participan en la coordinación internacional deben ser:

- **Inclusivas.** La toma de decisiones a nivel mundial, así como los debates sobre el futuro modelo de las estructuras de gobernanza internacional, deben incluir al público, a la sociedad civil y al resto de partes interesadas.
- **Abiertas.** El fomento de la confianza en las instituciones de gobernanza internacional y la responsabilidad por sus actividades requiere la máxima transparencia.
- **Justas.** Las estructuras de gobernanza internacional deben ser justas y reflejar una visión común de la universalidad de los derechos humanos y la igualdad y la dignidad inherentes a todas las personas, así como promover los principios fundamentales de la democracia.

Proteger nuestro frágil planeta es una responsabilidad común de los gobiernos, el público, la sociedad civil, la comunidad empresarial y los líderes representativos a todos los niveles. Compete a todas las naciones y a todas las personas de todo el mundo.

Aunque el éxito de este programa depende de cada uno de nosotros, aquellos que están en posiciones de poder son los que tienen la máxima responsabilidad.

Una gobernanza mundial inclusiva, abierta y justa es fundamental para garantizar el futuro de la humanidad. Pedimos a todos los líderes que sitúen estos principios en el centro de la gobernanza mundial y fomenten la confianza al trabajar juntos para superar los riesgos globales a los que nos enfrentamos.